

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS Kepada Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Sep 11, 2023 - 15:11



BRIPKA YUSUF BINMAS POLSEK CIRACAP
-7,34097, 106,45767,56,4m,88°
11/09/2023 10:15:55

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Melaksanakan Giat DDS Kepada Warga Binaannya

SUKABUMI - Senin, tanggal 11 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung, Bripta Yusuf, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan DDS System bersama warga masyarakat Desa Cikangkung. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Desa Cikangkung, Kecamatan

Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Yusuf menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi masyarakat Desa Cikangkung:

1. Bripka Yusuf menginformasikan tentang program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu program "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini menggarisbawahi komitmen Polri untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat guna meningkatkan kinerja Polri secara keseluruhan.
2. Bripka Yusuf juga menekankan pentingnya menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan warga masyarakat. Hal ini merupakan upaya untuk membangun kerjasama yang erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cikangkung.
3. Dalam pesannya, Bripka Yusuf menegaskan bahwa pihaknya selalu siap mendukung dan membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan masyarakat Desa Cikangkung.
4. Terakhir, Bripka Yusuf mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan Polisi RW apabila terjadi kejadian atau hal yang mencurigakan yang dapat mengganggu situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Hal ini sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cikangkung.

Kegiatan Anjangsana dan DDS System ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polri untuk menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat serta memastikan kondisi kamtibmas tetap aman dan kondusif di Desa Cikangkung. Semoga kerjasama antara Polri dan masyarakat terus berjalan harmonis demi kebaikan bersama.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```